
Pièces 3 Pièces

Référence 82574738

Prix 3 100 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Au  cœur  de  Monaco-Ville,  sur  le  Rocher,  découvrez  cet  élégant  appartement,

idéalement  placé  à  proximité  de  toutes  les  commodités,  et  entièrement  rénové

avec  des  finitions  de  qualité  supérieure.D'une  superficie  d'environ  80  m²,  cet

espace offre un séjour lumineux, une cuisine ouverte, deux chambres confortables

et une salle de douche moderne.Vous bénéficiez également d'une cave, idéalement

située  au  même étage pour  plus  de  praticité.Cet  appartement  est  soumis  à  la  loi

1235.

In the heart of  Monaco-Ville,  on the Rock, discover this elegant apartment, ideally

located close to all amenities, and fully renovated with high-quality finishes.With an

area of approximately 80 m², this space offers a bright living room, an open kitchen,

two  comfortable  bedrooms,  and  a  modern  shower  room.You  also  benefit  from a

cellar,  conveniently  located  on  the  same  floor  for  added  convenience.This

apartment is subject to the law 1235.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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